



W Comentarios en la web



Domingo Gallegos

El aludido por el Embajador israelí parece desconocer que en Chile las FF.AA. deben defender a más de 18 millones de habitantes ante una situación geopolítica que los legos ignoran: la Hipótesis Vecinal Máxima (HVM). Por ello, la lealtad y la amistad internacional son fundamentales, tal como ocurrió con Perú en 1975 y Argentina en 1978.

Mike S.

Al leer la prensa mundial, noto menos obsesión por el tema de Medio Oriente que en Chile. Aquí, desde el Presidente hacia abajo, se ha desatado una ola an-

tisemita inoportuna, a mi juicio, justificada con argumentos falsos.

Patricio L.

¡Son crímenes de lesa humanidad! Basta de la descarada extorsión para silenciarnos. Ser de derecha no significa carecer de criterio ni aceptar a ciegas las barbaridades.

Cristian Ovalle

Que se vaya pronto el embajador sionista. Cometen genocidio en Gaza, acto que es rechazado por la mayoría de chilenos que creen en los DDHH.

Beto

Chile es un país de héroes, ¡la patria no se vende! Señor, sus amenazas aquí no tienen cabida. La historia reconocerá a Chile en los años venideros por ser una de las naciones que condenaron hechos que el mundo califica de atroz genocidio. Aquellos que temen a EE.UU. demuestran falta de convicción.

Francisco

No me gusta Boric, pero no quiero nada con Israel, fanáticos violentos y usurpadores.

Luis F. González

Sostengo que si los terroristas de Hamás entregan a los ciudadanos israelíes secuestrados y dejan de lanzar misiles contra la población civil, la guerra se acabará de inmediato.